

# PlantaDoce.

Público

## Aragón cuenta con un presupuesto sanitario un 3,5% superior a la media española

La comunidad eleva un 8,5% el presupuesto sanitario para el ejercicio 2018. La consejería presidida por Sebastián Celaya contará con 31 millones de euros que destinará a diferentes proyectos en salud.

PlantaDoce  
3 ene 2018 - 14:10

Aragón eleva su presupuesto sanitario por encima de la media española. **La cantidad que la comunidad autónoma destinará a sanidad alcanzará los 1.555 euros per cápita**, lo que supone un incremento superior al 3,5% respecto a la subida del 4,97% que registrará en el resto de España.

El aumento del 8,5% en el presupuesto sanitario en comparación con 2017 sitúa a Aragón en el sexto puesto de las regiones que más dedican a sanidad, por detrás de País Vasco, Navarra, Extremadura, Asturias y La Rioja.

La comunidad con menor presupuesto per cápita sigue siendo Andalucía (1.166 euros) y la que lo tiene el más alto es el País Vasco (1.693 euros), que tradicionalmente es la mejor situada.

**La consejería presidida por Sebastián Celaya contará con 31 millones de euros para inversiones sanitarias** de los cuales 9,4 millones de euros son para el futuro hospital de Alcañiz, dos millones de euros para el de Teruel, dos millones para el pabellón San Juan del Centro de Rehabilitación Psicosocial El Pilar, 1,3 millones para reformar la unidad de psiquiatría del Miguel Servet y 600.000 euros para las urgencias del San Jorge de Huesca.